



## Reporte de medios 18 de febrero de 2015



# Cursos gratuitos en internet para no dejar de estudiar

Los cursos en línea son la posibilidad para actualizarse en su profesión o consolidar proyectos.



Foto: Shutterstock

Su familia se sentirá orgullosa de usted al ver que está esforzándose por avanzar en su carrera y manejar mejor su tiempo y espacio.

Desde hace un par de años, la educación virtual o en línea gratuita o con certificaciones a muy bajos costos se han vuelto casi una tendencia. Las instituciones educativas más prestigiosas del mundo, como La Sorbona, Harvard y Berkeley, hacen parte de proyectos propios o mancomunados en los que se unen esfuerzos para crear una experiencia de educación y conocimiento de la mejor calidad y con la cobertura más grande posible.

Usted tiene acceso a todos estos procesos. Con tan solo un clic puede conectarse y acceder de primera mano a información que le permitirá actualizarse en las dinámicas de su profesión, desempeñar mejor su trabajo, aspirar a un mejor cargo o impulsar su propia empresa. Solo necesita organizarse y sacar el tiempo y espacio necesarios para su crecimiento profesional.

“Sinceramente creo que es una necesidad que estemos actualizando nuestros conocimientos profesionales”, asegura Sylvia Ramírez, coach internacional de marca personal y felicidad de la Universidad de Barcelona.

La mayoría de las plataformas que ofrecen estos cursos solo piden que se registre creando un usuario con correo y contraseña. De ahí en adelante usted podrá



**¡SIN LUCHA, NO HAY VICTORIA!**





## Reporte de medios 18 de febrero de 2015



acceder a un buscador en el que puede filtrar los cursos por idioma, universidades o temas. Los enfoques varían bastante, pero encontrará cursos desde sociología hasta inteligencia artificial.

“Nosotros creemos que la educación no es únicamente obtener una nota, también es construir habilidades y conocimiento que puedan empoderar a la gente y mejorar sus carreras, vidas y comunidades”, dice en su sitio oficial la comunidad educativa Coursera.

Teniendo tanta información a disposición, la elección del curso será clave. “Piense en qué punto de su carrera está: en el emprendimiento, la consolidación o la jubilación, y así entenderá qué tipo de información es la que más le sirve”, explica Ramírez. También busque temáticas que le apasionen y hagan más fácil que se enganche con el tema.

A pesar de los afanes de la vida moderna que hacen más complicado encontrar un espacio para este tipo de labores, en un mundo en que las mujeres ocupan varios roles, como los de madre, esposa y empleada, entre muchos otros, “hay que destinar un tiempo fijo semana a semana para dedicárselo a estas capacitaciones y crear un hábito en el cerebro, para que este se acostumbre y adquiera con mayor facilidad los nuevos conocimientos”, recomienda Ramírez.

En este sentido, será importante llegar acuerdos con esposo, hijos o demás familiares con los que se conviva para que estos estén al tanto de su intención de seguir estudiando y puedan apoyarla a su manera. “Es bonito pensar en la familia como una pequeña empresa y decirles a los niños que ellos la están apoyando en algo muy importante para su carrera; esto los hace unirse aún más como familia”, asegura la especialista en coaching.

### Beneficios de la educación en línea

Parte de las ventajas que ofrecen estos cursos es que se puede recibir información actualizada al utilizar páginas respaldadas por instituciones educativas de prestigio internacional. También tiene la posibilidad de repetir las lecciones cuantas veces quiera para afianzar los conceptos y programar sus exámenes en horarios muy flexibles.

Además podrá estar en contacto con colegas de distintos países y tomar las clases desde el lugar que encuentre más cómodo.

<http://www.eltiempo.com/estilo-de-vida/educacion/cursos-gratis-de-emprendimiento-en-internet/15262638>



¡SIN LUCHA, NO HAY VICTORIA!





## Reporte de medios 18 de febrero de 2015



# Alianza del Pacífico dará 50 becas a universitarios colombianos

La convocatoria estará abierta hasta el primero de julio de 2015



Foto: Óscar Berrocal  
Recibirán un beneficio de 920 dólares mensuales.

Los países de la Alianza del Pacífico abrieron la convocatoria para otorgar 50 becas de pregrado y posgrado a estudiantes colombianos por medio del Icetex, informó hoy el Gobierno.

La convocatoria de la Alianza es un mecanismo de integración conformado por Chile, Colombia, México y Perú, que estará abierta hasta el primero de julio para profesores, investigadores, doctores y estudiantes aspirantes.

Las ayudas para estudios de posgrado incluirán los tiquetes aéreos, seguro de salud y una suma para el sostenimiento equivalente a 920 dólares mensuales, hasta por 10 meses, explicó el Ministerio de Educación en un comunicado con el Icetex.

Estas becas estarán disponibles para las áreas de negocios, finanzas, comercio internacional, administración pública, ciencia política, turismo, economía, relaciones internacionales, gastronomía, ciencias del deporte, ingenierías, ciencias exactas, medioambiente y cambio climático.

Durante el año 2014 la Alianza del Pacífico entregó 35 becas para estudiantes colombianos en Chile, 41 en Perú y 33 en México.

<http://www.eltiempo.com/estilo-de-vida/educacion/becas-alianza-del-pacifico-icetex/15262235>



¡SIN LUCHA, NO HAY VICTORIA!





## Reporte de medios 18 de febrero de 2015



# Calidad de Educación Media mejoró en más de 270 colegios públicos de Bogotá

Los estudiantes de grados 10° y 11°, beneficiados con el programa de la Bogotá Humana, pueden obtener becas que cubren hasta el 100 % del valor de la matrícula en instituciones de Educación Superior.



Foto: Secretaría Distrital de Educación

El megaproyecto de **Bogotá Humana, 'Educación Media Fortalecida y Mayor Acceso a la Educación Superior'**, que busca transformar la educación media en los colegios oficiales y que los jóvenes salgan mejor formados para acceder a la Educación Superior ya logró beneficiar a **85.000 jóvenes de grados 10° y 11° en la ciudad**.

Entre las estrategias del Distrito para ofrecer igualdad de oportunidades en el acceso a la Educación Superior y reducir la segregación social, uno de los logros que presentó la **Secretaría Distrital de Educación** fue que la ciudad, hasta el momento, cuenta con **276 colegios oficiales con Educación Media fortalecida** pues en 2012 contaba con 164.

Los 85.000 jóvenes beneficiados con este proyecto reciben una formación integral gratuita y **homologable con créditos universitarios** y, que ha tenido un acompañamiento de universidades de alta calidad y el SENA en cada colegio.

"Al finalizar los grados 10° y 11° les están certificando créditos académicos que no tienen costo alguno para el estudiante. Cada vez son más jóvenes que cambian el



¡SIN LUCHA, NO HAY VICTORIA!





## Reporte de medios 18 de febrero de 2015



sentido de sus vidas y rompen con el paradigma de que 'la universidad no es para ellos"', indicó el **secretario de Educación del Distrito, Óscar Sánchez**.

Entre los componentes que tiene este megaproyecto está el **Grado 12 optativo**, que han cursado **7.165 egresados de 21 colegios distritales** y que les ofrece, entre otros, créditos educativos blandos condonables para cursar carreras universitarias, subsidios para estudiar un técnico y tecnólogo, y becas que cubren hasta el 100 % del valor de la matrícula.

Los logros del programa - que ha tenido una inversión de más de **\$56.000 millones de pesos** - se socializarán en el encuentro "Somos Media Fortalecida" que se realizará en el Gran Auditorio de Compensar este martes.

<http://www.elspectador.com/noticias/educacion/calidad-de-educacion-media-mejoras-de-270-colegios-p-articulo-544652>



¡SIN LUCHA, NO HAY VICTORIA!

